

## SEA UN PARTICIPANTE DE BOYS TO MEN

La Red de Mentores Boys to Men de Virginia (Boys to Men Mentoring Network of Virginia, BTMVA) es una organización de mentoría en grupo que atiende a jóvenes de secundaria y preparatoria de 12 a 17 años. Los jóvenes que asisten a un círculo de mentoría del grupo BTMVA necesitan modelos positivos en sus vidas y, como resultado, mejoran su comportamiento, disminuyen los problemas académicos o de asistencia a la escuela y pueden beneficiarse del apoyo de otros compañeros y mentores dentro de la comunidad. Mediante un intercambio abierto y confidencial, se anima a los jóvenes a explorar quiénes son, quiénes quieren ser y qué les impide alcanzar esa meta. Exploran su responsabilidad, valores, autoestima, emociones y sentimientos.



## LOS CÍRCULOS DE LA SEDE BTMVA

ofrecen tres tipos de círculos de mentoría presenciales

### EN LA ESCUELA

La administración de la escuela requiere que los chicos con problemas académicos o de comportamiento asistan a las sesiones semanales del grupo BTM.

### DESPUÉS DE LA ESCUELA

Los chicos tienen la oportunidad de asistir a grupos extraescolares semanales que se desarrollan en su escuela.

### GRUPOS COMUNITARIOS

Abierto a todos los jóvenes.

## FIN DE SEMANA DE AVENTURA DEL RITO DE INICIACIÓN (RITE OF PASSAGE ADVENTURE WEEKEND, ROPAW)

Durante el fin de semana de ROPAW, los chicos son desafiados y apoyados a través de una serie de actividades cuidadosamente facilitadas, diseñadas para ayudarlos a hacer frente a las pruebas que enfrentarán durante la adolescencia. A lo largo del fin de semana, aprenden sobre integridad y responsabilidad, misión y servicio. El evento de 3 días está dirigido por facilitadores experimentados y personal capacitado brindando una relación 2:1 de mentores a chicos. Podrán pasar más tiempo juntos este fin de semana que el que proporciona un programa típico de mentores en seis meses.

Este fin de semana es una experiencia que cambia sus vidas y que nunca olvidan.



## REALICE UN DONATIVO CON CONFIANZA

En un mundo en el que hay pocos lugares seguros a los que los jóvenes puedan acudir en busca de ayuda, su apoyo los conecta con comunidades locales de mentores solidarios.



PARA DONAR EN LÍNEA: [www.btmva.org/donate-us](http://www.btmva.org/donate-us)

- Todos los fondos recaudados permanecen en la sede de Virginia.
- Los participantes no pagan cuotas ni honorarios.
- El dinero recaudado sirve para financiar su participación en los círculos y los servicios de apoyo.



SCAN ME

Los cheques son pagaderos a:

Boys to Men Mentoring  
Network of Virginia  
12311 Stancroft Road  
Rockville, VA 23146

**DEDUCIBLES DE IMPUESTOS:** La Red de Mentores Boys to Men de Virginia es una corporación sin ánimo de lucro 501 (c)(3), con número de identificación fiscal n.º 27-2354386

BOYS  
TO MEN  
MENTORING  
VIRGINIA

2012-2022  
10 años y más de 1500  
jóvenes con apoyo



## SOCIOS COMUNITARIOS

El corazón del programa es el círculo semanal donde los jóvenes y los mentores se reúnen para compartir sus experiencias de ser y convertirse en hombres íntegros. También contamos con los mejores socios de la comunidad que nos ayudan a llevar a los participantes interesados a aventuras increíbles. AT&T, Beyond Boundaries y RVA Paddlesports dirigen campamentos de liderazgo de verano, actividades de kayak en el río y escalada en roca. Cada julio nos asociamos con TAP Mental Health, Milestones to Manhood y el Departamento de Policía del Condado de Chesterfield para presentar el campamento de fútbol Anthony Harris Work Hard, Play Hard

## DÓNDE SERVIMOS

El BTMVA tiene actualmente participantes en el área metropolitana de Richmond y los condados circundantes, así como en la región de Tri-cities. Si usted tiene un hijo o un estudiante varón que tenga la edad apropiada, contáctenos para que podamos encontrarle un círculo comunitario o escolar al que pueda comenzar a asistir. También ofrecemos un círculo virtual para apoyar a cualquier joven en el estado. Los participantes en el programa de mentoría Boys to Men no tienen que pagar nada. Los chicos aceptan un compromiso inicial de nueve meses y son responsables de su participación.

**Richmond • Hopewell • Colonial Heights • Chesterfield • Henrico • Prince George • Petersburg**



## BRINDE SU APOYO

La Red de Mentores Boys to Men de Virginia agradece cualquier contribución única o recurrente. Ofrecemos a los donantes varios niveles de apoyo. Medimos nuestro programa y compartimos los resultados para mostrar lo que su donación proporciona a un niño participante y a la gran organización BTMVA. Cada año realizamos encuestas con los centros escolares asociados para hacer un seguimiento de la asistencia, las calificaciones y las medidas disciplinarias de los participantes. También mantenemos registros confidenciales de sus datos demográficos.

## EVENTOS ANUALES

Le invitamos a participar en nuestros eventos comunitarios anuales. Agradecemos a los patrocinadores que apoyen nuestros esfuerzos de divulgación a través de estos eventos y cubran los costes asociados. Si desea ser patrocinador de la BTMVA, póngase en contacto con nosotros y le informaremos.

**Brunswick Stew • Trivia Night • Golf Outing • Shrimp Fests • Financial Boot Camp**

## CONTRIBUYENTES GENEROSOS

Hoy podemos satisfacer las necesidades de mentoría de los jóvenes gracias al generoso apoyo de las siguientes fundaciones:



Petersburg Bureau of Police  
Hopewell Manufacturers Association  
Memorial Foundation for Children  
Knights of Columbus

South Richmond Rotary  
Veterans of Foreign War Post 637  
American Legion Post 354  
y muchas más.

## LOS MENTORES MARCAN LA DIFERENCIA

El programa de formación de mentores de la Red de Mentores Boys to Men de Virginia equipa a los mentores con métodos eficaces que les ayudarán a escuchar, aceptar, animar y elogiar a los jóvenes. Durante las discusiones de grupo, los mentores modelan prácticas de escucha compasiva, guiando a los jóvenes en la exploración de sus sentimientos y en la formulación de preguntas que los ayuden a sentirse capacitados para elegir soluciones positivas para afrontar los retos del día a día. Nuestro objetivo no es arreglar, rescatar o dar consejos. Nos encontramos con los jóvenes donde están y los honramos por mantenerse en su verdad.

Los mentores aceptan someterse a una comprobación de antecedentes nacionales, a una formación continua como mentores y se comprometen a participar en círculos de mentores de grupo y en reuniones comunitarias durante un mínimo de un año.

